

令和5年度 学校だより



丘の学び舎

所沢市立上新井小学校
5月号
児童数 739名
校長 伊藤 公雄

<安全で楽しい学校生活を>

校庭の木々は、枝や葉をどんどんと広げています。冬の落葉の後始末が心配になりますが、春の暖かな風に揺れるようなしなやかさは、癒されるやさしい緑です。

コロナによる制限のない授業参観を再開しています。お子さんの様子を見ていただく機会が増えてくる一年となります。また、懇談会では、保護者同士のつながりを深めていくことも目的の一つとしています。年4回の開催を計画していますので、ぜひご参加ください。

また、担任との連携を「密」にするため、6月には全員を対象に個人面談を計画しています。短い時間設定ですので、不安や心配がある場合は、毎月の教育相談日や夏休みの個人面談でも、相談をお受けしますので、担任に連絡をしてください。



さて、朝の登校時間の変更につき、ご理解をいただき、ありがとうございます。付き添い登校をいただいている保護者も多く、多くの目で子供の安全を見守っていただいておりますことに、重ねてお礼申し上げます。様々な事情があると思いますので、お困りな点がありましたらお伝えください。

先日の交通安全教室では、雨天のため、実際に自転車に乗ることができませんでしたが、ヘルメット着用については指導をしました。これまでの調査や放課後の様子からは、決して着用率100%ではないようです。お子さんが、ヘルメットを着用せずに自転車に乗っていて、本当に大丈夫でしょうか。

■■■素顔と笑顔を■■■

コロナ禍では、マスクをしているため、子供の「笑顔」を見ることができませんでした。そこで、私たちは、「瞳」を見て、子供の笑顔を想像し、本心に迫るようになってきました。

マスク着用が求められていない今、笑顔の前に「素顔」になることを大事にしなければいけません。内面的な心情にまで迫っていきたいものです。

でも、まずは、外面から。さらには、まずは範を示すべき大人から。保護者の方も、健康面等が許す場合、マスクを着けず、学校にお越し頂けないでしょうか。

上新井小学校ホームページ <http://www.tokorozawa-stn.ed.jp/kamiarai-eh/>



ホームページの『[学校文書](#)』に、4月7日に、次の内容を掲載しました。

- ① [「体育活動等における参加確認票」の提出について](#)
- ② [引き渡しカード記入・提出のお願い](#)
- ③ [水泳学習について](#)

※不定期に更新しています。

～4月に実施した行事等の様子～

○4月10日(月)

入学式・・・126名の新1年生が入学しました。入学式にも全員参加できました。



○4月11日(火)

一斉下校・・・校庭で一斉下校を実施しました。交通ルールを守って登下校しましょう。



交通指導員さん
のお二人

○4月14日(金)

一年生を迎える会・・・2～6年生の在校生が新1年生を迎えました。1年生を歓迎する温かい会になりました。



○**応援団の活動**・・・運動会に向けて、応援団の練習が始まりました。運動会当日も楽しみです。

